

Article de  
Journal local  
Costa-Rica  
1999

## Isabel, una pintura, un sentimiento

Sus sueños quedan plasmados en cada una de sus pinturas. Sus ilusiones no concluyen, ya que aún no encuentra una obra que deje su huella en el arte.

Ayer dibujaba animados, hoy pinta anhelos tanto de lo natural y paisajista como del amor, el cariño y el sentimiento. Ella es Isabel Barrier, una francesa de 28 años y quien se encuentra en la Finca Longo Mai como parte de un intercambio cultural.

“El arte es mi vida. hacer una pintura, un retrato o bien, un decorado son mi realización.

No es fácil plasmar en lienzo un paisaje, pero me apasiona”, indicó mientras dibujaba la entrada a la finca austriaca.

Con la nostalgia del ayer y la ilusión del mañana, recordó su primer trazo en Champagne donde nació. Esa primera empatía con un laíz fue espontánea pues miraba los “comics” de Mickey Mouse y luego de varios minutos, las orejas y nariz respinga del ratoncito, eran su primer obra.

Luego en la escuela local hizo varios animalitos del bosque y al egresar la secundaria en Verlaine ingresó a la Faculte d'Art Plastique de Amiens, donde sus anhelos empezaron a cristalizarse.

“Al llegar allí un amigo me instó a dibujar animados en una pequeña empresa y lo tomé, luego de varios trabajos me dí cuenta de que quería más y algo más diferente y por eso, empecé los trabajos en paisaje, retrato y otros”, agregó, mientras su pincel se



Isabel Barrier, pintora francesa.

deslizaba sobre el lienzo y la entrada a la finca tomaba forma.

Entre sus mayores anhelos pretende iniciar - la pintura de “La Madonna” (Virgen María) en una de las naves de la Iglesia de Sonador y para ello ya está preparando el diseño.

“A los lugares que llego, trato siempre de dejar un poco de mis expresión artística y ya sueño con iniciar los trazos de la Virgen en esta linda y pequeña Iglesia”, añadió al instante que nos mostraba ese trazo.

Sobre como es su arte, dijo que es “desnudo” pues refleja en él las escenas de la cotidianidad y lo que es

la convivencia entre sociedades. “Pintar lo que nos rodea es lo que hace feliz a un artista y me siento feliz con lo que he alcanzado, aunque te digo que espero hacer más obras”, adujo.

Sobre su experiencia en “comics” expresó que será inolvidable pues allí fue donde aprendió mucho de lo logrado hasta hoy. “Mickey es mi inspiración y por eso, nunca le olvidare”, aseveró.

Isabel Barrier acotó que a lo largo de su carrera artística ha logrado tener contacto directo con varias regiones, pero Buenos Aires y Pérez Zeledón así como Las Guyanas son parte de su obra.